

## Cancelan la visita de Peña a la UP

MAYOLO LÓPEZ Y EMILIA MARTÍNEZ

En medio de la polémica que asomó en las redes sociales, el Presidente **Enrique Peña Nieto** pospuso de última hora la visita a la Universidad Panamericana (UP), de cuyas aulas egresó como Licenciado en Derecho, que tenía agendada para anoche.

Las autoridades de la UP habían decidido suspender las actividades en la institución con motivo de la visita, lo que provocó reacciones en las redes y finalmente la posposición.

“Mañana 17 de abril, el licenciado **Enrique Peña Nieto**, Presidente Constitucional de los Estados Unidos Mexicanos, visitará nuestra casa de estudios para reunirse con la comunidad universitaria. Por tal motivo, en la Universidad Panamericana Mixcoac se suspenderán las clases mañana viernes a partir de las 12:00 horas y las actividades laborales en punto de las 14:00 horas. A partir de este momento, ninguna persona podrá permanecer en las instalaciones del campus”, notificó la UP.

Al filo de las 16:00 horas, la Presidencia indicó que no conocía esas medidas e informó de la decisión de posponer la visita.

“La Presidencia de la República lamenta la decisión de las autoridades de la Universidad Panamericana, de suspender actividades con antelación a la visita del Primer Mandatario”, señaló.

“Con el fin de no generar algún inconveniente a los miembros de la comunidad universitaria, se tomó la decisión de posponer la visita”.

Ximena Saldaña, estudiante de primer semestre de la carrera en Comunicación en la UP, comentó que a principios de semana los estudiantes recibieron un aviso sobre la visita del Presidente.

“El correo decía que venía a convivir con la comunidad universitaria, entonces, si viene a convivir con la universidad universitaria ¿por qué nos desalojan?”, reprochó en entrevista.

Remarcó que muchos estudiantes tenían interés en dialogar con Peña.

“Ver cuáles son sus puntos de vista, no sólo echarle en cara las cosas que ha hecho (...) Nos molestó que nos desalojaran, realmente sin una explicación”, insistió.

Al evento, que iniciaría a las 19:00 horas y tendría lugar en el Auditorio, fueron convocados alrededor de 400 invitados, entre ellos estudiantes y profesores de los tres campus de la UP, así como del Instituto Panamericano de Alta Dirección de Empresa.

Saldaña y otros estudiantes consultados dijeron desconocer quienes de los alumnos habían sido invitados a reunirse con el Presidente y con qué criterio habían sido seleccionados.

